

**PENDEKATAN SAINTIFIK DALAM PENDIDIKAN AGAMA
ISLAM (PAI) PADA POKOK BAHASAN IMAN KEPADA
RASUL- RASUL ALLAH DI SEKOLAH DASAR (SD) Hj.
ISRIATI BAITURRAHMAN 1 SEMARANG**

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat

Mendapatkan Gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd)

Dalam Ilmu Tarbiyah (PAI)



Disusun Oleh:

MOHAMMAD BACHTIAR TURCHAN

NIM: 31501301936

**PRODI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
JURUSAN TARBIYAH
FAKULTAS AGAMA ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
SEMARANG**

2017

Semarang, 2 Maret 2007

Nama : Drs. Ali Bowo Tjahjono, M.Pd
Alamat : Jl. Karangrejo V No. 18 Semarang
Lamp : 3 (tiga) Eksemplar
Hal : Naskah Skripsi

NOTA PEMBIMBING

Kepada : Yth. Dekan Fakultas Agama Islam
Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA)
di Semarang

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Setelah saya bimbing dengan baik dan mengadakan perbaikan seperlunya dalam rangkaian bimbingan penyusunan skripsi, maka naskah skripsi saudara :

Nama : Mohammad Bachtiar Turchan
NIM : 31501301936
Judul : PENDEKATAN SAINTIFIK DALAM PENDIDIKAN AGAMA ISLAM (PAI) PADA POKOK BAHASAN IMAN KEPADA RASUL- RASUL ALLAH DI SEKOLAH DASAR (SD) Hj. ISRIATI BAITURRAHMAN 1 SEMARANG

Dengan ini saya mohon dapat dimunaqosahkan. Demikian, harap menjadikan maklum.

Wassalamu'alaikum. Wr. Wb.

Dosen Pembimbing



Drs. Ali Bowo Tjahjono, M.Pd
NIDN: 0615075804



YAYASAN BADAN WAKAF SULTAN AGUNG
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG (UNISSULA)
Jl. Raya Kaligawe Km.4 Semarang 50112 Telp. (024) 6583584 (8 Sal) Fax.(024) 6582455
email : informasi@unissula.ac.id web : www.unissula.ac.id



FAKULTAS AGAMA ISLAM

Bismillah: Membangun Generasi Chara Ummah

PENGESAHAN

Nama : **MOHAMMAD BACHTIAR TURCHAN**
Nomor Induk : 31501301936
Judul Skripsi : **PENDEKATAN SAINTIFIK DALAM PENDIDIKAN AGAMA ISLAM (PAI)
PADA POKOK BAHASAN IMAN KEPADA RASUL- RASUL ALLAH SWT
DI SEKOLAH DASAR (SD) HJ. ISRIATI BAITURRAHMAN 1 SEMARANG**

Telah dimunaqosahkan oleh Dewan Penguji Program Studi Pendidikan Agama Islam Jurusan Tarbiyah
Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang pada hari/tanggal

Jumat, **18 Jumadil Tsani 1438 H.**
17 Maret 2017 M.

Dan dinyatakan LULUS serta diterima sebagai pelengkap untuk mengakhiri Program Pendidikan Strata
Satu (S1) dan yang bersangkutan berhak menyandang gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd.)



Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib.

Mengetahui
Dewan Sidang

Sekretaris

H. Khoirul Anwar, S.Ag., M.Pd.

Penguji I

Drs. H. Ahmad Rohani HM., M.Pd.

Penguji II

Sarjuni, S.Ag., M.Hum.

Pembimbing I

Drs. H. Ali-Bowo Tjahjono, M.Pd.

Pembimbing II

Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib.

MOTTO

أَقْرَأْ بِاسْمِ رَبِّكَ الَّذِي خَلَقَ ﴿١﴾ خَلَقَ الْإِنْسَانَ مِنْ عَلَقٍ ﴿٢﴾ أَقْرَأْ وَرَبُّكَ
الْأَكْرَمُ ﴿٣﴾ الَّذِي عَلَّمَ بِالْقَلَمِ ﴿٤﴾ عَلَّمَ الْإِنْسَانَ مَا لَمْ يَعْلَمْ ﴿٥﴾ (العلق)

¹ (5-1)

Artinya:

“ Bacalah dengan (menyebut) nama Tuhanmu Yang menciptakan. Dia telah menciptakan manusia dari segumpal darah. Bacalah, dan Tuhanmulah Yang Maha Pemurah. Yang Mengajar (manusia) dengan perantaran kalam. Dia mengajar kepada manusia apa yang tidak diketahuinya.” (QS. Al- Alaq: 1-5)

¹ Departemen Agama, *Al- Qur'an dan Terjemahnya*, Jakarta, Pustaka Al-Kautsar, 2009. hlm. 597

DEKLARASI

Dengan ini penulis menyatakan dengan sesungguhnya bahwa:

1. Skripsi ini tidak berisi material milik orang lain.
2. Skripsi ini tidak berisi pemikiran- pemikiran orang lain, kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan.
3. Seluruh isi skripsi ini menjadi tanggung jawab penuh penulis.



Mohammad Bachtiar Turchan
31501301936

PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Mohammad Bachtiar Turchan
NIM : 315013019 36
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Fakultas : Agama Islam
Alamat Asal : Jl. Tiogo Mukti III/1188 RT 09 RW 26
Tlogosari Pedurungan Semarang
No. HP / Email : 082242 151499 / mbachtiar686@gmail.com

Dengan ini menyerahkan karya ilmiah berupa ~~Tugas Akhir/Skripsi/Tesis/Disertasi*~~ dengan judul :

Pendekatan Saintifik Dalam Pendidikan Agama Islam (PAI) Pada Pokok
Bahasan Iman Kepada Rasul-Rasul Allah Di Sekolah Dasar (SD)
Hj. Istiati Baikurnahom 1 Semarang

dan menyetujuinya menjadi hak milik Universitas Islam Sultan Agung serta memberikan Hak Bebas Royalti Non-eksklusif untuk disimpan, dialihmediakan, dikelola dalam pangkalan data, dan dipublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis selama tetap mencantumkan nama penulis sebagai pemilik Hak Cipta.

Pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh. Apabila dikemudian hari terbukti ada pelanggaran Hak Cipta/Plagiarisme dalam karya ilmiah ini, maka segala bentuk tuntutan hukum yang timbul akan saya tanggung secara pribadi tanpa melibatkan pihak Universitas Islam Sultan Agung.

Semarang, 23 Maret 2017

Yang menyatakan



Mohammad Bachtiar Turchan

*Coret yang tidak perlu

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillahirabbil 'alamin, segala puji bagi Allah SWT, yang telah melimpahkan segala Nikmat, Rahman, Rahim, serta pertolongan-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Shalawat serta salam, tak lupa penulis haturkan kepada Nabi Muhammad SAW, yang mana telah mengajari dan menuntun kita menuju jalan-Nya, dan beliaulah satu-satunya ciptaan Allah SWT yang mempunyai prinsip untuk menyempurkan akhlak para umat-Nya, serta telah membawa kita dari zaman yang gelap gulita kezaman yang terang benderan gini.

Skripsidengan judul “Pendekatan Saintifik Dalam Pendidikan Agama Islam (PAI) Pada Pokok Bahasan Iman Kepada Rasul- Rasul Allah Di Sekolah Dasar (SD) Hj. Isriati Baiturrahman 1 Semarang”, disusun untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) di Fakultas Agama Islam, Program Studi Tarbiyah Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang.

Dengan terselesaikannya penelitian skripsi ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Persembahan khusus kepada ibuku tercinta, bunda Hj. Suwarni, yang tiada hentinya memberikan semangat dan do'a, dan adik- adik tercinta, adik Inung, dan adik Dila yang juga memberikan do'a dan semangat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

2. Bapak Anis Malik Thoha, L.c, M.A, Ph.D, selaku Rektor Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
3. Bapak Drs. M Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib, selaku Dekan Fakultas Agama Islam, Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
4. Bapak Drs. Ahmad Rohani, HM, M.Pd selaku dosen wali yang selalu memberikan motivasi, arahan, bimbingan dan dorongan untuk selalu belajar dan belajar dengan baik hingga tidak ada suatu hambatan yang berarti.
5. Bapak Drs. Ali Bowo Tjahjono, M.Pd selaku Dosen Pembimbing yang senantiasa meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya untuk membimbing penulis, sehingga skripsi ini telah terselesaikan.
6. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Agama Islam Jurusan Tarbiyah Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang yang telah membekali penulis berupa ilmu pengetahuan dan berbagi pengalaman, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
7. Bapak dan Ibu petugas TU Fakultas Agama Islam yang telah melayani dan memfasilitasi semua yang diperlukan penulis demi lancarnya penyusunan skripsi ini.
8. Kepada Kepala Sekolah SD Hj. Isriati Baiturrahman 1 Semarang, Guru Pendidikan Agama Islam SD Hj. Isriati Baiturrahman 1 Semarang dan

- segenap guru yang telah memberikan Ilmu, pengalaman, serta kesempatan kepada penulis dalam melakukan penelitian.
9. Teruntuk para sahabat-sahabat karib Tarbiyah (Nilna Birro, Maulina Nur Oktaviani, Ita Shofiya, Mohammad Solihul Hadi, Muhammad Khoiruddin, Dicky Chindra Dewi, Tari Wijayanti dan Muhammad Ushuluddin), yang senantiasa memberikan dukungan, dorongan, dan membantu penulis dalam menyusun skripsi ini.
 10. Untuk sahabat- sahabat saya, kang Kholisin S.Sos.I, M.Si, kang Sutrisno, kang Bayu Putra, kang Lutfi, kang Rozak, kang Adi, yang juga senantiasa memberikan saya motivasi, dan arahan dalam menyelesaikan skripsi ini
 11. Untuk teman-teman, Warung D'kampoenng, Mahasiswa Kampung Damai (MKD) Semarang, ITTC Unissula, Ikatan Remaja Masjid Graha Mukti Al- Amien (Irama Hati), Ikatan Keluarga Pondok Modern (IKPM) cab. Semarang, dan *Darussalam Islamic Course* yang telah berbagi pengalaman, wawasan dan ilmu pengetahuan di luar akademis.
 12. Dan semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan namanya satu persatu, yang secara tidak langsung membantu memberikan motivasi, dukungan, dan do'a bagi penulis, sehingga terselesaikannya skripsi ini.

Semarang, 7 Maret 2017

Penulis



Mohammad Bachtiar Turchan

31501301936